



Foto: PD

### **Mann der grossen Gesten: Jochen Distelmeyer**

Heute und morgen ist Jochen Distelmeyer im Viadukt zu Gast. Es sind die ersten Solokonzerte des Hamburger Songwriters in der Schweiz. 2007 gingen Blumfeld nach 17 Jahren und 6 Alben voller kantiger, teils sehr politischer Songs still und leise auseinander. Auf seinem ersten Soloalbum «Heavy» beschäftigt sich Jochen Distelmeyer mit dem gegenwärtigen Umbruch in der Welt und der Gesellschaft - dargelegt wie immer konsequent aus der eigenen Sicht. Erneut spielt er mit Mehrdeutigkeit und grossen Gesten, schafft Sinnliches, das Sinn ergibt. *Viadukt, 21 Uhr.*